

## Las obras de la plaza Joan Miró se retoman la próxima semana

30/01/2024



Actualmente se realizan trabajos de topografía | Nando Verdú.

El Ayuntamiento de Elda reiniciará las obras para reformar y ampliar la plaza Joan Miró después de que la empresa constructora quebrara. Tras las catas arqueológicas que descubrieron una decena de enterramientos datados entre los siglos XV y XVII, ahora se ha retomado el proyecto con un presupuesto actualizado de acuerdo al sobrecoste de los materiales. El proyecto se llevará a cabo por un montante de unos 800.000 euros, financiados al 50% por el programa Next Generation de la Unión Europea.

Los trabajos se tuvieron que paralizar porque la empresa

adjudicataria entró en concurso de acreedores en mayo de 2022. La actuación comenzará la próxima semana oficialmente, pero estos días se están realizando trabajos de topografía como parte de las actuaciones previas. Las obras durarán seis meses, por lo que se espera que concluyan en verano.

El parque, que no solo será reformado sino ampliado, tendrá una superficie de unos 2.500 metros cuadrados, pues se incorpora la vivienda que se encuentra junto a la plaza. El proyecto contempla el suelo con una interpretación del antiguo damero en un punto en el que

había plantaciones. Para ello se emplearán mosaicos que plasmarán cómo era una plantación típica de principios del siglo XX, con su colorido. También se mantendrá la vegetación, la pequeña pinada, así como un trampantojo con las señas de identidad de Elda.

En la actual plaza habrá una zona más dura, con espacios de encuentro y zonas de juego infantil accesible a todas las edades y capacidades. Como la plaza estará a dos alturas, se crearán rampas para facilitar el pasó entre ambas. Este punto tendrá una potente iluminación tipo led de colores para que sea visitable de noche.

